

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah dengan segala keterbatasan akhirnya karya ilmiah yang di tulis dalam bentuk skripsi ini dapat penulis selesaikan.

Skripsi yang berjudul **“Evaluasi Pelaksanaan Program Keluarga Harapan Di Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar ”** ini penulis tulis dan diajukan ke fakultas dalam rangka memenuhi salah satu syarat menamatkan studi dan sekaligus memperoleh gelar Sarjana Strata Satu.

Penulis dengan segala keterbatasan ilmu dan pengalaman sudah berupaya semaksimal mungkin untuk menyusun setiap lembar bab per bab skripsi ini sesuai dengan kaidah penelitian ilmiah dan ketentuan yang ditentukan oleh fakultas . walaupun demikian penulis menyadari bahwa pada lembar tertentu dari naskah skripsi ini mungkin ditemukan berbagai kesalahan dan kekurangan. Untuk membenahi hal itu penulis berharap kemakluman serta masukan dari para pembaca.

Penulis menyadari pula bahwa dalam proses studi maupun dalam proses penulisan dan penyelesaian skripsi ini banyak pihak turut membantu. Sehubungan dengan itu secara khusus pada lembaran ini penulis mengucapkan salutation dan terima kasih kepada:

1. Bapak Rektor UIR bersama Dekan Fisipol yang menyediakan fasilitas dan memberikan kesempatan kepada penulis dalam menimba ilmu pada lembaga pendidikan yang beliau pimpin.
2. Bapak Budi Mulianto S.IP., M.Si selaku Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan dan Bapak Andriyus, S.Sos., M.Si selaku Sekretaris

Jurusan Ilmu Pemerintahan Pada Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.

3. Bapak Drs. Zaini Ali M.Si sebagai pembimbing I dan Bapak Pana Setya Prihati M.Si sebagai pembimbing II, yang telah banyak membantu penulis sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
4. Terima kasih buat semua keluarga besar yang selalu memberi dukungan dalam setiap keadaan dan kondisi.

Akhirnya kepada Allah penulis memohon, semoga bimbingan, bantuan, dorongan dan pengorbanan yang mereka berikan selama ini mendapat ganjaran yang setimpal dari Allah SWT, amin yaa Robbal 'alamiin.

Pekanbaru, Februari 2018

Penulis

(JASRI DALDI)